

SAINT-AMANDOIS ■ Le club, dynamique, a présenté son bilan et mis en route tout un calendrier de rendez-vous

Une centaine de randonneurs dans les pas de L'Élan nordique

Tenue à la salle des fêtes d'Uzay-le-Venon, l'assemblée générale de l'Élan nordique saint-amandois a rassemblé, vendredi, plus de trois quarts des adhérents.

Marie-Laurence Chambon a ouvert la séance au nom du collectif, avant de passer la parole à chaque responsable de projet. « Le club est passé, en près de dix ans, de 38 adhérents à une centaine, dont 75 femmes et 27 hommes, pour une moyenne d'âge de 64 ans. Quarante-six adhérents sont Saint-Amendois, les autres sont issus de vingt-



RÉUNION. Plus des trois quarts des adhérents ont assisté à l'assemblée générale délocalisée à la salle des fêtes d'Uzay-le-Venon.

quatre communes des alentours », ont-ils précisé.

Rando douce, marche inclusive, itinérance, etc.

« La séance de rando douce du jeudi matin est la plus plébiscitée, même si celle du mercredi prend de plus en plus d'ampleur, tout comme la marche inclusive, qui rassemble chaque semaine près de trente marcheurs issus du Foyer Bernard-Fagot », a ajouté Marie-Laurence Chambon.

Après un séjour rando du 6 au 13 septembre à Bagnères-de-Lu-

chon (Haute-Garonne), la kermesse du randonneur le 27 septembre et Octobre rose le 11 octobre, le club prévoit un séjour en Auvergne du 23 au 25 janvier et une soirée crêpes le 8 février. Sa participation à la randonnée Bourges-Sancerre est prévue le 15 février et à celle qui relie Châteaumeillant à Toulx-Sainte-Croix (Creuse) le 22 février. Sont à l'étude une itinérance, du 20 au 22 mars, ainsi qu'un séjour dans les Combrailles (Auvergne) du 8 au 10 mai, et une semaine en Roumanie, en septembre. ■